

Prevén peso fuerte por corto tiempo (Reforma 25/10/10)

Prevén peso fuerte por corto tiempo (Reforma 25/10/10) La semana pasada, de las 16 monedas más comerciadas, sólo el peso mexicano y el yen japonés ganaron terreno frente al dólar. Foto: archivo Considera consultora que es cuestión de tiempo para que el peso regrese al rango de 12.50-13.00 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (25 octubre 2010).- Todo parece indicar que en el corto plazo la moneda mexicana permanecerá fuerte, pero el "rally" es impulsado por factores temporales y no fundamentales, según un estudio de la consultora Harbor Intelligence. No se debe olvidar que nada fundamental ha cambiado y que es cuestión de tiempo para que el tipo de cambio regrese a cotizar en su rango principal de 12.50-13.00 pesos por dólar, asegura. Un importante número de economías desarrolladas y en vías de desarrollo han anunciado medidas para evitar que sus divisas se fortalezcan, acciones que han sido catalogadas como una "guerra de divisas". Mientras tanto, México ha manifestado su intención de dejar que las fuerzas del mercado actúen, lo que se ha traducido en que la moneda azteca se siga fortaleciendo, a pesar de que prevalece un panorama de mediano plazo incierto. La semana pasada, de las 16 monedas más comerciadas en el mundo, sólo el peso mexicano y el yen japonés ganaron terreno frente al dólar. Durante este fin de semana, el ex Gobernador del Banco de México Guillermo Ortiz advirtió que si todo sigue igual, el peso mexicano corre peligro de sobrevaluarse. Ante esta coyuntura, para esta semana se espera que el tipo de cambio en un rango principal de 12.15-12.45 pesos por dólar, dijo la consultora. La semana pasada, la moneda mexicana se apreció 0.50 por ciento, pues el tipo de cambio paso de 12.44 a 12.37 pesos por dólar. La moneda nacional sigue fortaleciéndose, a pesar de un panorama económico mundial no favorable. Los cambios estructurales que necesita el País para ser más competitivo aún parecen sueños "guajiros", opinó. Mientras tanto, el resto del mundo se prepara para un 2011 de pobres crecimientos económicos, pero la reciente "guerra de divisas" parece estar fortaleciendo al peso. "En México todo sigue igual. No hay cambios en materia fiscal, laboral o política que pudieran anticipar una mayor confianza de los inversionistas en el futuro del País", dijo. El pasado miércoles, la Cámara de Diputados turnó al Senado la Ley de Ingresos para el 2011. La iniciativa contempla un déficit del Gobierno federal (sin incluir inversión de Pemex) de 0.5 por ciento (mayor al 0.3 por ciento propuesto por Calderón) y un crecimiento económico de 3.9 por ciento (contra 3.5 por ciento estimado por el promedio de analistas). El presupuesto está en línea con lo esperado y no debería ser un factor que mueva al mercado. El 2011 probablemente será un año de pobres crecimientos económicos. No sólo se espera que Estados Unidos y Europa crezcan menos que en el 2010, sino que las perspectivas para China también se están moderando. La semana pasada se dio a conocer que la economía de China creció 9.6 por ciento anual durante el tercer trimestre (contra 11.9 y 10.3 por ciento del primer y segundo trimestre, respectivamente). La noticia de la desaceleración en el crecimiento económico de la economía asiática estuvo acompañada por incremento de 0.25 puntos porcentuales en su tasa de interés de referencia para depósitos y préstamos a 2.5 y 5.56 por ciento, respectivamente.